

digitalPMRExpo 2020: Europäische Leitmesse für Sichere Kommunikation als digitales Event



Die PMRExpo 2020 präsentiert sich vom **24. bis zum 26. November 2020 als digitales Event:** Die digitalPMRExpo 2020 öffnet ihre digitalen Pforten für Besucher aus aller Welt an allen drei Messetagen jeweils von 9 Uhr bis 18 Uhr. Wie gewohnt stellen auch im Jahr 2020 nationale und internationale Aussteller ihre Produkte und Innovationen aus dem Bereich der Sicheren Kommunikation vor – statt in der Koelnmesse an digitalen Messeständen.

Fokus einsatz- und sicherheitskritische Breitbandkommunikation

Die Vorträge am ersten Messetag widmen sich schwerpunktmäßig der einsatz- und sicherheitskritischen Kommunikation der Zukunft. So fragt beispielsweise Bernhard Klinger (Hytera Mobilfunk) in seinem Vortrag nach der Eignung kommerzieller Netze für einsatzkritische Breitbanddienste. Er blickt dabei auf die Ergebnisse einer Studie der Europäischen Kommission zurück, behandelt die Mitnutzung kommerzieller Netze und berichtet von ersten Projekterfahrungen aus dem Bereich der Öffentlichen Sicherheit. Schließlich befasst sich der Vortrag mit den Anforderungen von Unternehmen an einsatz- bzw. geschäftskritische Breitbandnetze. Über einsatzkritisches 5G spricht PMeV-Vorstandsmitglied Axel Kukuk (Motorola Solutions). Er analysiert dabei die Markt- und Kundenanforderungen, fragt nach den Vorteilen von 5G und betrachtet den möglichen Einstieg in 5G über den Zwischenschritt 4G/LTE. Dabei geht er auch auf die Verfügbarkeit des notwendigen Breitbandpektrums in Deutschland ein. In einem englisch-sprachigen Vortrag befasst sich Harald Ludwig (Arico Technologies) mit dem Thema

„Mission Critical Testing: MCX Plugtests“. Ludwig zeigt Motivation und Hintergrund der Mission Critical Plugtests auf und erklärt, was wie getestet wird. Er bespricht bisherige MCX Plugtests und nennt Pläne für die Zukunft.



Speakers' Corner

In der digitalen „Speakers' Corner“ werden an allen drei Messetagen Vorträge gehalten. Neben ausgewählten Vorträgen zu den derzeit aktuellsten und interessantesten Themen der Sicheren Kommunikation präsentieren Unternehmen Ihre neuesten Produkte und Lösungen. Die Vorträge befassen sich u.a. mit folgenden Themen:
The Future of Critical Communications, The Smart Way of TETRA, Leitstellen-kommunikation "made in Germany", Planungskomplexitäten bei Metropolenkonzepten, Business Messaging sowie DMR Tier III (Features & Case Studies).

Teilnahme kostenfrei

Die Teilnahme an der digitalPMRExpo 2020 ist für alle Besucher **kostenfrei**. Alle Interessenten können sich auf der offiziellen **Website** <https://www.pmrexpo.de/> anmelden.
Der direkte link zu Anmeldung ist:
<https://www.pmrexpo.de/information-service/tickets/>

digitalPMRExpo 2020 – informativ, innovativ und sicher.

Grußwort:

Bernhard Klinger
Vorsitzender PMeV – Netzwerk
sichere Kommunikation



Bernhard Klinger
Foto: Hytera Mobilfunk

Die PMRExpo findet in diesem Jahr als digitales Event statt. EW Medien und Kongresse als Veranstalter und der PMeV – Netzwerk Sichere Kommunikation als ideeller Träger sind bereits im Juli zu dem Entschluss gekommen, dass der Verlauf des Corona-Infektionsgeschehens keine Präsenzveranstaltung mit mehreren Tausend Teilnehmern gestattet. Der Schutz und die Sicherheit von Ausstellern und Besuchern hat absoluten Vorrang. Dies gilt umso mehr, da die gesamte durch die PMRExpo repräsentierte Branche auch für Sicherheit und Bevölkerungsschutz steht. Auf der digitalPMRExpo 2020 vom 24. bis zum 26. November stellen nationale und internationale Aussteller ihre Produkte und Innovationen aus dem Bereich der Sicheren Kommunikation vor – statt in der Koelnmesse an digitalen Messeständen. Leitthema des Vortragsprogramms ist die einsatz- und sicherheitskritische Kommunikation der Zukunft. Es geht dabei u.a. um die Frage der Eignung kommerzieller Netze für einsatzkritische Breitbanddienste und um die Nutzung von 5G in der einsatz- und sicherheitskritischen Kommunikation. Weitere wichtige Themen sind Leistellenkommunikation, DMR Tier III und Business Messaging.

Die Vorträge sind zeitlich auf wenige Stunden täglich limitiert. Somit eröffnet sich den Teilnehmern an den Vorträgen ein großes Zeitfenster für den Besuch der digitalen Ausstellungsstände. Nutzen Sie diese Zeit, um sich über Innovationen und Produkte der Aussteller zu informieren und mit den Ausstellern zu kommunizieren.

Auch wenn die persönliche Begegnung in der Messehalle in diesem Jahr entfällt:

Die digitalPMRExpo 2020 bietet Besuchern und Ausstellern die Plattform, sich umfassend zu informieren und ihr Business weiter voranzutreiben und Kontaktnetzwerke auszubauen.

Der PMeV ist auf der digitalPMRExpo 2020 mit einem Messtand vertreten und freut sich auf den Austausch und das persönliche Gespräch mit den Teilnehmern. Besuchen Sie uns!



„Die drei Messtage werden begleitet von einem umfangreichen Vortragsangebot. Der Schwerpunkt liegt am ersten Tag erneut beim wichtigen Thema einsatzkritische Kommunikation. Dieser Themenbereich interessiert mich besonders, weil unser wichtiges Pilotprojekt VIDaL zur Vernetzung der Leitstellen und Krisenstäbe in NRW jetzt kurz vor der Ausschreibung steht. Ich sehe viele Chancen, dass die PMRExpo auch in diesem neuen Format eine Bereicherung für alle Teilnehmer wird.“



Foto: Innenministerium NRW

Schirmherr Herbert Reul, Minister des Innern des Landes Nordrhein-Westfalen